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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2024年 3月 22日（金）Ｎo.30 

例 会 第１５４３回 ガバナー補佐訪問/小杉苑  第１５４４回 早朝例会 

ソング：我らの生業、風  ソングリーダー：杉浦聡君 

■ 会 長 挨 拶          渡邊博文君 

本日は、RI2620 地区静岡第四グループのガバ

ナー補佐内山治様をお迎えしての、例会となりま

す。IM の実行委員長の鈴木直人様、ガバナー補佐

事務局の長谷川農様にもご同行いただきました。

よろしくお願いいたします。 

ガバナー補佐事務局は昨年の 1月から動き始め

て早、1 年二か月のお付き合いとなりました。当

該年度が始まる 7 月までに、会長幹事会が、1 月、

4 月、5 月に行われ、3 月に PETS、4 月に地区協

議会（ZOOM）がありました。藤枝には、ガバナ

ー補佐訪問で 9 月と本日の 3 月、ガバナー訪問に

て 7 月にお越しいただきました。来年我々は第四

グループのガバナー補佐事務局を運営します。こ

のように、静岡第四グループが 9 クラブあり、そ

れぞれに 3 回訪問することになります。皆さんで

分担して、頑張りましょうね 

第四グループの奉仕事業としては、ウクライナ

募金活動を行いました。各クラブにて、募金箱が

配られ、募金活動が個別に行われました。 

1 月にラクビーの試合の開催に合わせて磐田の

ヤマハスタジアムにて募金活動を能登半島地震

募金も同時に行い、大きな成果を得ることができ

ました。 

2 月には、東京にありますウクライナ大使館に

お伺いしました。内山ガバナー補佐以下、9 クラ

ブの会長、ガバナー補佐事務局の皆さんで、120

万にのぼる募金をウクライナ大使に届けること

ができました。とても、良い経験となりました。

皆様のご協力に感謝いたします。5 月には、袋井

ロータリークラブ主催の IM が開催されます。全

員登録となっています。クラブから会費は支出し

ますので、多くの皆さんで来年度を見据えて、イ

メージを膨らめる良い機会です。今現在、38 名の

ご参加をいただいております。多くの、メンバー

で伺いたいと思います。本日が、締め切りとなっ

ていますので、皆様、ご都合をつけていただきご

参加ください。よろしくお願いいたします。 

それでは、本日は、内山ガバナー補佐からのご報

告と、鈴木 IM 実行委員長からのお話となります。

よろしくお願いいたします。 

 

■ 出 席 報 告          笠原大輔君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

40／51 78.43％ 46／51 90.19％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○伊藤彰君○江﨑君○川口君○鈴木寿君○増田君 

○平原君○村松君○望月君○秋谷君  

稲葉君 漆畑君 

(１)メークアップ者 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

47 45 2 9 
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パーフェクト例会数：                                               

                                                             

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        笠原大輔君 

・奥様の誕生日ありがとうございます。 

                中村博史君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます 

                山田幸保君 

スマイル累計額  ６１０，０００円 

 

■ ビ ジ タ ー               

国際ロータリー第 2620地区 第 4グループ 

ガバナー補佐   内山 治様 

  IM実行委員長   鈴木直人様 

  ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐事務局 長谷川濃様 

 

■ ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶           

 昨年の 7月 28日にガバナー補佐訪問、そして 8

月 18 日中村ガバナーと共に、藤枝南ロータリー

クラブに訪問させて頂きました。 

渡邊会長、富澤幹事には、静岡第 4グループの運

営に多大なるご協力を賜り、改めまして御礼申し

上げます。また、藤枝南ロータリークラブでは、

若林次年度ガバナー補佐が、着々と準備を進めら

れています。 

 今回の訪問の目的は 3つあります。 

➀地域奉仕委員会より預かっているプロモーシ

ョンビデオの紹介 

②第 4グループ合同奉仕作業の報告 

③IM実行委員会からのお願いとご案内です。 

初めに地区奉仕委員会からロータリーの基本理

念についてビデオをご覧ください。これは地区奉

仕委員会「理念チーム」が作成してくれました。

ロータリーのあらゆる活動の全ては「ロータリー

基本理念」であり その精神を強く心に持って社

会に貢献することの重要性を語っています。 

次に合同奉仕作業です。 

 2024 年 2 月 12 日東京の西麻布にあります、在

日ウクライナ大使館に渡邊会長はじめ 9クラブの

会長と共に訪問させて頂き、セルギー・コルスン

スキー特命全権大使に無事「ウクライナの子供達

に笑顔を」のテーマとした募金￥1,207,016 を手

渡してきました。 

今年度の RI のテーマである「世界に希望を生み

出そう」 そして地区のテーマ 「エンジョイロー

タリー、志と誇りをもって真心を添えて 行動し

て行きましょう」を目標に、第 4 グループは行動

をさせて頂きました。 

合同奉仕事業は、全クラブの総意で行いたい。こ

れが私の大きな目標でもありました。会長幹事会

において議論を重ね、より良いものにと努力して

まいりました。 

結果 当初目標であった、¥500,000-を大きく上回

る募金を集める事が出来ました。皆様のご協力に

心より感謝申しあげます。 

また、1 月 1 日の能登半島地震への対応も、1 月

13 日 ジュビロスタジアムで皆様と共に開催した

全体募金活動において、急な変更のお願いにも 

かかわらず、快く賛同を頂き、45 分間と短い時間

ではありましたが、 ¥468,118-もの義援金を集め

る事が出来ました。 

こちらにつきましては、ラグビーリーグワンを通

じ、日本赤十字社に全額送らせていただきました。

重ねて、御礼申し上げます。 

・どうやってグループ全体の取り組みにするのか 

・どうやって地域の人々に広く告知していくのか 

・どうやってウクライナに確実に届けるのか 

3 つの課題も無事達成し、最後に大使館での経過

の説明と、参加した全てのクラブの会長を大使に

紹介できた事。 
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まさに大団円を迎える事が出来ました。 

大使館での様子は IM にて発表させて頂きます。 

ガバナー補佐としての訪問は、これで最後となり

ます。 

皆様のご協力に感謝すると共に、IM での再会を

楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム

 

 

■ 今週の一言         髙杉光洋君 

生まれつき、何

かに優れている

人がいます。 

ドジャースの大

谷選手もスポー

ツセンスや自身

の努力もありま

すが。生まれ持

った体格があればこそかと・・ 

最近ではテニスでも身長 195センチの高校生プレ

イヤー、ジャイアンツには身長 2メーター超えの

選手も出てきました。優位性をもっていることは

人生において大きなアドバンテージになると思

います 

では、私自身にもなにかアドバンテージが無いか

と? 

私は生まれてこの方、乳歯も永久歯も含めて一度

も虫歯になったことがありません。かと言って、

特別手入れがいいわけではありません、むしろ歯

磨きは雑なほうです、最近になって、せっかく親

からもらったアドバンテージを大事にしようと 

歯磨きを丁寧に、それでも何分も歯磨きをするの

は中々できません。 

そこで 7本の歯ブラシと 5種類の歯磨き粉を用意

しました、1回の歯磨き時間は短いですが 歯ブラ

シを変え歯磨き粉を変えることで気分を変えて

少しでも丁寧に歯磨きをしようと・・ 

飽き性な私ですがこの方法でここ 1年くらいはそ

れなりに歯磨きタイムを確保しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当/森竹君） 

例会日 クラブ行事 摘要 

3/29(金) 

第 1544回 
早朝例会  

4/5(金)  

第 1545回 
米山記念奨学委員 理事会 

4/12(金) 

第 1546 回 
早朝例会  

4/19(金) 

第 1547回 
地区協議会報告 小杉苑 


